
一般社団法人山口県医師会平成２６年度第９回理事会 

 

平成２６年８月７日(木) 午後５時～午後６時２５分 

 小田会長、吉本・濱本副会長、河村専務理事、弘山・萬・加藤・藤本・今村常任

理事、武藤・沖中・香田・中村・清水・原・舩津理事、山本・武内・藤野監事 

 

協議事項 

１ 知事との意見交換会「第 11 回 元気創出！どこでもトーク」について 

 意見発表の項目について協議し、ドクター派遣等3項目をあげることが決定した。 

 

２ 山口県精神科救急医療システム～利用前のチェックリスト～について 

 本会では昨年度より地域医療事業の一環として「精神科救急についての意見交換

会」を開催しており、その中で、救急病院における精神科疾患を持つ患者さんの対

応について議論がされている。山口県精神科病院協会の監修による救急病院のガイ

ドラインとして、山口県精神科救急情報センターに問い合わせをする前のチェック

リストが作成され内容について協議を行ったが、項目内容、救急病院への周知方法、

取扱い方法等について再度検討の必要があることから、保留となった。 

 

３ 平成 27 年度広域予防接種の実施について 

 6 月 5 日開催の「予防接種等に関する検討会」において、広域予防接種の実施にお

ける本会の方針について協議を行った。来年度についても、従来どおりの方針で実

施する旨を郡市医師会に通知することが了承された。 

 

４ 平成 27 年度広域予防接種における個別接種の標準料金（案）について 

 平成 26 年度診療報酬改定に伴い、算定根拠となる技術料の改定が反映されるとの

説明があり、改定標準料金（案）が了承された。 

 

５ 水痘・成人用肺炎球菌ワクチン接種料金（案）等について 

 本年 10 月 1 日より水痘・成人用肺炎球菌ワクチンの接種が定期接種に追加される

ことから、広域化における個別標準料金の積算根拠について協議を行い、提示の料

金案が了承された。 

 

６ 平成 27 年度妊婦・乳幼児健康診査の参考単価（案）について 

 来年度の基本的な妊婦健康診査料金及び乳幼児健康診査の参考単価について協議

を行い、単価設定案が了承された。 

 

７ 認知症サポート医養成研修派遣者の推薦について 

 山口県健康福祉部長寿社会課より、国立長寿医療研究センターが実施する今年度

の研修受講者について推薦依頼があり、今村常任理事、清水・原理事を推薦するこ

とに決定した。 

 

 



８ 山口大学医学部附属病院精神科神経科が実施する「かかりつけ医院におけるう

つ状態・うつ病患者さんに関する意識・実態調査」について 

 山口大学医学部附属病院精神科神経科の渡邉義文科長より、8～9 月に実施予定の

「かかりつけ医を対象に実施する実態調査」について、調査実施に対する本会の承

認について要請があり、一部文言を修正のうえ、了承することが決定した。（弘山） 

 

９ 「やまぐち子育て連盟」への加盟について 

 山口県では、次代を担う子どもが健やかに生まれ健全に育成されるよう、子ども

や家庭に関わる機関、団体、事業所等が協働して少子化対策・子育て環境づくりを

県民運動として展開し、社会全体で子どもや家庭を支える「やまぐち子育て文化の

創造」の実現を図ることを目的に「やまぐち子育て連盟」を設立することとなった。

山口県知事より、保健医療関係団体として連盟加盟の要請があり、承認された。構

成団体は、企業、民間団体や行政など 53 団体。 

 

10 第 55 回中国・四国精神神経学会及び第 38 回中国・四国精神保健学会について 

 山口大学大学院医学系研究科高次脳機能病態学分野の渡邉義文教授及び山口県精

神科病院協会の水津信之会長より、中国四国地区の学会引受けによる寄付の依頼が

あり、5 万円を寄付することが決定した。 

 

11 山口県知事に対する山口県小児科医会からの要望書について 

 山口県小児科医会の田原卓浩会長より、山口県知事に対して、乳幼児に対するお

たふくかぜ・B 型肝炎・ロタウイルスワクチンの公費助成及び水痘ワクチンの経過措

置に関する要望書の提出にあたり、山口県医師会長との連名にしたい旨の要請があ

ったが、本会は別の機会で要望書を提出することから、連名としないことに決定し

た。 

 

人事事項 

１ 山口県いじめ調査検証委員会の委員について 

 山口県では、「山口県いじめ問題対策協議会等の設置に関する条例」により、知事

の附属機関として、県立学校及び私立学校で発生したいじめの重大事態に係る調査

結果についての調査（再調査）をするため、「山口県いじめ調査検証委員会」を設置

した。山口県総務部学事文書課長より委員推薦の依頼があり、濱本副会長を推薦す

ることに決定した。 

 

医師国保理事会  第 7 回 

１ 平成 26 年度中国四国医師国保組合連絡協議会について（7 月 26 日） 

 本組合担当で山口市において開催した。16 時から理事長による代表者会議を開催

し、全体会議の運営や次期全医連理事等の推薦について協議した。16 時 30 分からの

全体会議では、各県から提出された議題について協議した。（清水） 

 

2 傷病手当金支給申請について 

 1 件について協議、承認。      


